

"Separa, Recicla, Quiere a Madrid"



Con este slogan, el Ayuntamiento de Madrid está llevando a cabo una campaña de sensibilización para todos los ciudadanos invitándonos a trabajar juntos por un Madrid más sostenible.

El día 10 de marzo, dos representantes del ayuntamiento estuvieron en nuestro Centro con un grupo de 18 personas con las que dedicó un espacio de reflexión sobre los envases, la higiene, los productos químicos...etc. Y otro segundo momento en el que se realizó el taller de REUTILIZ-ARTE en el que elaboramos algunos objetos con materiales desechables.

La actividad ha sido muy interesante y práctica, allí se resolvieron dudas sobre la forma de clasificar los residuos. Las personas que han asistido la han valorado muy positivamente.

Se constató el grado de asimilación de los contenidos a través de una encuesta de resultados que dejaron cumplimentada al finalizar de la actividad.



Agradecemos al ayuntamiento de Madrid el acercamiento de esta campaña a entidades sociales como la nuestra.

